

Gründungsfest und Jahreskonvent der Komturei am Inn und Hohen Rhein

Am 11. Feber 2024 begangen die Confratres der Komturei am Inn und Hohen Rhein das Gründungsfest unseres Ordens und hielten gleichzeitig ihren Jahreskonvent ab. Dazu reiste auch der Balleimeister der Ballei an der Etsch und im Gebirge, Andreas von Mörl FamOT, aus Südtirol an und überbrachte die herzlichen Grüße der Ballei, dankte für die gute Zusammenarbeit, erzählte von Aktivitäten jenseits des Brenners und gab uns wertvolle aktuelle Informationen. Zu drei kommenden Veranstaltungen in Südtirol lud er uns besonders herzlich ein. Das ist zum einen die Kassianprozession in Brixen, die Balleieinkehrtage und der Jahreskonvent auf Schloss Goldrain und schließlich die Investitur in Lana im Oktober. Für unseren verstorbenen Confrater Dr. Hansjörg Zink überreichte Balleimeister Andreas von Mörl FamOT eine Gedenkkerze unserem Komtur Mag. Wolfgang Fuchs FamOT. Nachdem alle Tagesordnungspunkte am Jahreskonvent abgehandelt waren, feierte unser geistlicher Assistent Dr. Oswald Stanger FamOT mit uns die hl. Messe zum Gründungsfest des Deutschen Ordens in der Innsbrucker Hofkirche. Als Kantor brillierte unser Confrater Mag. Martin Oberhammer FamOT. Die Ebert Orgel spielte in bewährter Weise Prof. Reinhard Jaud. Zu den zahlreichen Gottesdienstbesuchern zählten auch die Frauen unserer Confratres sowie ein Interessent der Komturei. Zum Abschluss ließen wir unser Gründungsfest im Stiftskeller bei gemütlichem Beisammensein zünftig ausklingen.

Mag. Matthias Claus Seidel FamOT
Kanzler